NO MÁS CALLES LODOSAS Y POLVORIENTAS EN LAS COLONIAS LAS TORRES Y LA VENECIA

La obra beneficia a más 7 mil 115 habitantes.

La inversión asciende a 4 millones 557 mil 167 lempiras.

En total se pavimentaron 717 metros lineales de calles con concreto hidráulico.

El sueño de más de siete mil habitantes de las colonias las Torres sector dos y de la Venecia de la capital de contar con calles pavimentadas en sus comunidades, se hizo realidad. Esto gracias a las acciones del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, de llevar proyectos de desarrollo social a zonas vulnerables El proyecto de pavimentación fue inaugurado hoy por el vice ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) Fredy Cassasola, en compañía del diputado Oswaldo Ramos Soto, el gobernador de Francisco Morazán Geovanny Dubón y los pobladores de ambas colonias, quienes se mostraron alegres y satisfechos por la conclusión de la importante obra.





Según, el vice ministro de IDECOAS, en total se pavimentaron 717 metros lineales de concreto Hidráulico con una resistencia de 4 mil libras, lo que garantiza una vida útil de más de 30 años.

Cassasola, indicó que el costo de la obra es de 4 millones 557 mil 167 lempiras, fondos provenientes del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA) asimismo detalló que la obra se ejecutó en 60 días.



Igualmente, el vice ministro de IDECOAS Fredy Casasola informó que en la presente administración en la colonia las Torres, la Venecia y Predios del Recreo se invirtieron más de 10 millones lempiras en proyectos de pavimentación, por lo que la mayoría de las calles principales están pavimentadas.



"Al finalizar la presente administración se estima que la inversión en proyectos de pavimentación a nivel nacional a través de IDECOAS, será de seiscientos millones de lempiras beneficiando a casi doscientos mil hondureños" resaltó el funcionario.

En su participación Agregó "ese sueño que tenían se está cumpliendo, gracias a las instrucciones del presidente Hernández, quien dijo, le vamos a regresar al pueblo lo que es del pueblo y vamos atender la Honduras olvidada y aquí en Las Torres y la Venecia se está cumpliendo entregando esta importante obra"

Por su parte, Juan Lezama habitante de dicha colonia, manifestó "estamos contentos porque poco a poco se va desarrollando la comunidad, estamos agradecidos con el presidente Juan Orlando Hernández y eso es de admirar y agradecer".

Según las autoridades los proyectos de pavimentación además de elevar la dignidad humana de los habitantes, aumenta la plusvalía de las viviendas, se reducen las enfermedades respiratorias provocadas por el polvo, se mejora la locomoción de las personas y los vehículos, asimismo, se fortalece la economía local favoreciendo el surgimiento de nuevos negocios.